
 

42ª ata do Comitê de Gestão do triênio 2021-2023 
Santos, 04 de outubro de 2021 

 

Publicada nos termos do Artigo 30 do Regimento Interno do Comitê de Gestão. 
Original de posse do Conselho Deliberativo. 

 

No dia 04 de outubro de 2021, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol 
Clube se reuniu com alguns membros na Vila Belmiro e outros virtualmente, por 
meio do aplicativo Zoom. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos Oliveira, Dagoberto Oliva, José 
Berenguer, Rafael Leal, Ricardo Campanário, Vitor Loureiro Sion e Walter 
Schalka. 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: Comentários sobre orçamento e Planejamento 
Estratégico 

Item: 02 Assunto: Tokenização de mecanismo de solidariedade 

Item: 03 Assunto: Direitos de transmissão de TV fechada do Brasileirão 

Item: 04 Assunto: Renovação de Vinícius Balieiro 

Item: 05 Assunto: Parceria com a empresa Dreamstock 

 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Comentários sobre orçamento e Planejamento Estratégico 

Comentários: 

O presidente iniciou a reunião apresentando o fluxo de caixa, 
destacando o fato de que a Turner pagou uma nova parcela 
sobre os direitos de transmissão do Campeonato Brasileiro de 
2021.  
 
Dagoberto Oliva atualizou os demais membros sobre o 
andamento das reuniões com os departamentos para a 
elaboração do orçamento de 2022.  



 

 
Vitor Sion apresentou uma lista atualizada dos contratos 
elaborados pelo Departamento Jurídico para ciência de todos 
os CGs.  

 
 

Item da Pauta: 02 Proponente: Ricardo Campanário 

Assunto: Tokenização de mecanismo de solidariedade 

Comentários: 

A discussão do tópico contou com a presença do gerente de 
marketing do clube, Rafael Soares, e representantes da MBDA 
para responder a perguntas dos membros do Comitê de 
Gestão. 
 
Walter Schalka sugeriu a contratação de escritório externo 
especializado para rever todos os contratos e fazer sugestões 
na parte contábil. Todos os membros do CG concordaram com 
a contratação como condição prévia à assinatura dos contratos. 
José Berenguer sugeriu a criação de uma cartilha para a venda 
dos tokens visando conscientizar os potenciais compradores.  
 
Andres Rueda explicou que o acordo em questão já foi 
aprovado pelo Conselho Deliberativo na reunião de 2 de agosto 
de 2021 e colocou a proposta em votação.   

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira  X  

Dagoberto Oliva  X  

José Berenguer X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   



 

Walter Schalka X   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 
Item 2 da ata 42/21 de 04/10/21. 

 
 

Item da Pauta: 03 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Direitos de transmissão de TV fechada do Brasileirão  

Comentários: 

O presidente detalhou aos membros do CG a proposta da Rede 
Globo para comprar os direitos de transmissão dos jogos do 
Santos do Campeonato Brasileiro para a TV fechada nos 
próximos três anos. Com isso, a Rede Globo substituiria a 
Turner, que optou por parar de transmitir a competição a partir 
de 2022. O aceite significaria o fim dos redutores nas cotas da 
Globo sobre o campeonato. A proposta ... foi então colocada 
em votação. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva X   

José Berenguer X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

Walter Schalka X   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 
Item 3 da ata 42/21 de 04/10/21. 

 
 



 

Item da Pauta: 04 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Renovação de Vinícius Balieiro  

Comentários: O presidente colocou em votação a proposta de renovação de 
contrato do atleta Vinícius Balieiro.  

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva X   

José Berenguer X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

Walter Schalka X   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 
Item 4 da ata 42/21 de 04/10/21. 

 
 

Item da Pauta: 05 Proponente: Vitor Sion 

Assunto: Parceria com a empresa Dreamstock 

Comentários: 

O Departamento de Futebol apresentou proposta de 
formalização da parceria com a empresa Dreamstock. O 
objetivo do contrato é aumentar a capilaridade na captação de 
atletas no Brasil, criando um novo canal de chegada de atletas 
além dos já existentes. No momento, o Santos dispõe de apenas 
dois olheiros para observação de jogadores de fora da região da 
Baixada Santista, sendo um no interior de São Paulo e o outro 
para o Nordeste. Com a proposta, o Santos poderá requisitar a 



 

realização de peneiras exclusivas para o clube em qualquer 
lugar do país, sendo que a empresa seria responsável pelos 
custos e ainda pagaria um valor para que os profissionais do 
Santos acompanhassem o evento.    
 
Dagoberto Oliva se posicionou contra o acordo por considerar 
que o clube poderia ter uma plataforma própria de captação, 
sem a participação de terceiros e garantindo a exclusividade 
sobre todos os jogadores analisados. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva  X  

José Berenguer X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

Walter Schalka   
Ausente no 

momento da 
votação 

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 
Item 5 da ata 42/21 de 04/10/21. 

 
 


